

Pressemitteilung vom 12.05.2017

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Anastasia Richter
Telefon: 08071 / 101-124
eMail: anastasia.richter@sparkasse-wasserburg.de

Sparkassen-Jugend-Fußbälle für Vereine in der Region

Sparkasse Wasserburg sponsert 2.000,00 Euro.

In Kooperation mit dem Schuh- und Sportgeschäft Sax in Haag startete die Sparkasse Wasserburg die Aktion "Sparkassen-Fußbälle" für die Jugendmannschaften im Altlandkreis Wasserburg. Dazu hat die Sparkasse das Sponsoring von 300 Fußbällen übernommen. Jeder Verein aus dem Geschäftsgebiet konnte bis zu 20 Bälle zum Vorzugpreis von 10,00 Euro je Ball erwerben. Viele Vereine haben sofort zugeschlagen und sich die hochwertigen Erima-Bälle für den Nachwuchs gesichert.

Helmut Schuster, Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle in Haag und Robert Minigshofer, Leiter der Abteilung Marketing/ eBusiness überreichten zusammen mit Martin Sax, Inhaber des Schuh- und Sportgeschäfts, die Jugend-Fußbälle. Als Zuckerl gab's für die Vereine noch Ballsäcke, die mit dem Vereinsnamen beflockt sind, obendrauf. Stellvertretend für insgesamt 11 Vereine, die sich die Fußballbälle bereits gesichert haben, waren Vertreter aus Babensham, Edling, Gars, Rechtmehring und Waldhausen beim Fototermin anwesend.

Noch gibt es ein Restkontingent an gesponserten Jugend-Fußbällen zum Vorzugspreis von 10,00 Euro. Diese können von den Fußballvereinen im Altlandkreis Wasserburg direkt beim Schuh- und Sportgeschäft Sax in Haag geordert werden.

Pressemitteilung vom 12.05.2017

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.



Foto: Vertreter der Fußballvereine aus Babensham, Edling, Gars, Reichtmehring und Waldhausen mit Martin Sax, Robert Minigshofer und Helmut Schuster